

大関のこども



坂井市立大関小学校

学校だより第7号

令和3年5月31日

HPアドレス



<http://www.ozeki.ed.jp>



ふるさと大関を愛する子どもたちに！



学校周辺の木々も濃い緑になり、まさに初夏の季節を迎えます。一学期も約半分過ぎ折り返し地点となりますが、子どもたちは毎日元気いっぱい遊んだり、学習に熱心に取組んだりしています。

さて、5月26日（水）は大関コミュニティセンターが企画した「皆既月食を見よう」というイベントがありました。残念ながら赤銅色の満月を見ることはできませんでしたが、多くの児童や保護者の方々の参加があり、地域行事への関心の深さを改めて感じました。

大関コミュニティセンターやまちづくり協議会の方々など、多くの地域の方々がこれまでも様々な形で子どもたちを支援してくださっています。「地域とともにある学校」を目指し、今後も行事や授業のあり方を工夫しながら地域の多様な世代と子どもたちが触れ合う機会を設けていきたいと思えます。やがてその経験が、子どもたちにとって地域の良さや魅力を実感し、ふるさと大関を愛する気持ちにつながればと願っています。



6年生「全国学力・学習状況調査」に取り組みました！

5月27日（木）、6年生26名が文部科学省の「全国学力・学習状況調査」に取り組みました。昨年度はコロナウイルス感染拡大のため中止でしたので、2年ぶりの実施となります。国語と算数の学力をみるほか、学習意欲や学習方法、学習環境などを尋ねる質問紙調査もあります。8月下旬に結果公表となりますが、6年生の児童は自身の得意なところや苦手なところを知り、今後の学習に生かしてほしいと思えます。また、学校は、自校の結果を全国や県全体と比較し、これからの指導や授業の改善に役立てていきたいと思えます。



【♥大関ほっとニュース♥】

5月28日（金）午後7時より、大関コミュニティセンターで喫茶コーナー改修に向けたデザインコンテストに入賞した方々の表彰式がありました。本校の児童2名も優秀賞とピックアップ賞に入賞し、表彰を受けました。

子どもたちにとってさらに通いたくなる大関コミセンになることと思えます。

